

Kontakte

Praxisverbund Wiesbaden

VORSTAND

Dr. med. Peter Ferdinand Hanke-Velten
Dr. Dipl. Biol. Christian Sommerbrodt
Prof. Dr. med. Franz-Josef Prott
Dr. med. Michael Weidenfeld
Dr. med. Canan Sürek

ALLGEMEINMEDIZIN

Dr. med. Peter Ferdinand Hanke-Velten
Dr. med. Christopher Ihm
Dr. med. Bettina Kern
Dr. med. Claudia Scholz-Wagner
Dr. Dipl. Biol. Christian Sommerbrodt
Dr. med. Susanne Springborn
Dr. med. Markus Velthaus

ANÄSTHESIE

Dr. med. Harald Süs

ANGIOLOGIE

Dr. med. Detlef Schulte-Hürmann

AUGENHEILKUNDE

Dr. med. Jost Elborg

CHIRURGIE

Dr. med. Jochen Peter (endovenös)

DERMATOLOGIE / ALLERGOLOGIE

Dr. med. Peter W. Broichmann

DIABETOLOGIE

Dr. med. Canan Sürek

ENDOKRINOLOGIE

Prof. Dr. Dr. med. Elmar Keck

GYNÄKOLOGIE

Dr. med. Klaus Doubek

HÄMATOONKOLOGIE / INNERE

Olav Heringer

HALS-NASEN-OHREN

Dr. med. Jörg Hempel
Dr. med. Michael Hempel
Dr. med. Andreas Schoppe

HUMANGENETIK

Dr. med. Dipl. Biol. Eva Schwaab

INNERE MEDIZIN

Matthias Sunnus

INN. MEDIZIN / RHEUMATOLOGIE

Dr. med. Wolf-Dieter Wörth

KARDIOLOGIE

Dr. med. Stefan Ott
Dr. med. Markus Sotiriou

LABORATORIUMS-/ UMWELTMEDIZIN

Dr. med. Ronald Fleischauer

NEUROCHIRURGIE

Dr. med. Abdollah Afsah

NUKLEARMEDIZIN

Dr. med. Manuela Michaelis

ORTHOPÄDIE

Prof. Dr. med. Jörg Bethge
Dr. med. Marco Gassen
Dr. med. Markus Giesa

PATHOLOGIE

Prof. Dr. med. Annette Fisseler-Eckhoff

PHYSIKALISCHE UND REHABILITATIVE MEDIZIN

Dipl. med. Julija Thunert

RADIOLOGIE

PD Dr. med. Edgar Rinast

SCHMERZTHERAPIE

Jan Meier

STRAHLENTHERAPIE

Dr. med. Markus Herkströter
Prof. Dr. med. Franz-Josef Prott
Dr. med. Bodo van den Weyenbergh

UROLOGIE

Dr. med. Michael Weidenfeld

ZAHNMEDIZIN

Sieglinde Westphal

APOTHEKEN

Aukamm-, medicum-, Asklepios-
Apotheke, Martin Hofmann,
Sonnen-Apotheke,
Dr. Detlef Weidemann

So erreichen Sie unsere Experten

Dr. med. Christoph W. Gerth

Rheinessen-Fachklinik Alzey

☎ 06731 50 1476

✉ c.gerth@rfk.landesskrankenhaus.de

📍 www.rheinessen-fachklinik-alzey.de

Edwin Piperek

(Staatl. anerk. Sozialarbeiter / Sozialpädagogin (LL.B.))

Suchthilfezentrum Wiesbaden

Jugendberatung und Jugendhilfe e.V.

☎ 0611 900 48 70

✉ shz@jj-ev.de | 📍 www.shz-wi.jj-ev.de/startseite

Michael Sauerwein

(Staatl. anerk. Sozialarbeiter / Sozialpädagogin (B.A.))

Caritasverband Wiesbaden-Rheingau-Taunus e.V.

Jugendberatung und Jugendhilfe e.V.

☎ 0611 341 1760

✉ michael.sauerwein@caritas-wirt.de

📍 www.caritas-wiesbaden-rheingau-taunus.de/

Dr. med. Bernd Oliver Maier

St. Josefs-Hospital Wiesbaden

☎ 0611 177 3830

✉ bomaier@joho.de | 📍 joho.de

Gefördert durch die GKV Hessen



Verständliche Medizin
**CANNABIS-
KONSUM?
GUT ZU WISSEN!**

Mittwoch, 26. Juni 2024

Rathaus Wiesbaden



Milena
Löbcke

Sehr geehrte Damen und Herren,

zum 01. April 2024 trat das Cannabis-Gesetz in Kraft. Das Gesetz sorgt für Diskussionen, viele Fragen sind noch nicht abschließend geklärt und die Verunsicherung ist teils groß. Als Landeshauptstadt Wiesbaden liegt unser Augenmerk darauf, die Chancen der Entkriminalisierung zu nutzen, um die Präventionsarbeit zu stärken und den Jugend- und Gesundheitsschutz sicherzustellen. In der kommenden Veranstaltung geben Experten deshalb einen Einblick in die Wirkung sowie einen möglichen therapeutischen Nutzen von Cannabis und teilen Einschätzungen, Erfahrungen und wichtige Anlaufstellen aus der Suchtberatung.

Ich freue mich auf Ihren Besuch!

Milena Löbcke
Stadträtin und Gesundheitsdezernentin

Cannabiskonsum

Die Bundesregierung hat sich darauf geeinigt, einen kontrollierten Anbau und Konsum von Cannabis für volljährige Personen unter strengen Auflagen zu legalisieren.

Aus therapeutischer Sicht können Cannabisarzneimittel bei schweren Erkrankungen zum Einsatz kommen, wenn es keine Alternative gibt und ein positiver Einfluss auf die Krankheit abzusehen ist. Die Studienlage hierzu ist jedoch noch dünn. Dem gegenüber steht das Suchtpotenzial, das auch von Cannabis ausgeht.

Spätestens mit dem Cannabis-Gesetz ist eine noch stärkere und sensiblere Aufklärungs- und Präventionsarbeit erforderlich. Denn insbesondere auf die Entwicklung von Kindern und Jugendlichen kann sich der Konsum von Cannabis nachteilig auswirken. Was passiert beim Konsum von Cannabis und wie wirkt sich dieser aus? Wann wird Cannabis therapeutisch eingesetzt und wann spricht man von einer Abhängigkeit? Und wie läuft eigentlich eine Suchtberatung ab? Fragen an ein viel diskutiertes Thema, dem sich unsere Experten gerne annehmen!



Das Gesundheitsamt Wiesbaden und der Praxisverbund Wiesbaden e.V. freuen sich auf Ihren Besuch!

Programm

Beginn

17:30 – 19:30 Uhr

Ort

Rathaus Wiesbaden
Schlossplatz 6
Stadtverordnetenversammlungssaal, 1. OG

Ablauf

Begrüßung

Prof. Dr. med. Franz-Josef Prott

Aktuelle Aspekte der Cannabisforschung

Dr. med. Christoph W. Gerth

Cannabis – Mythen, Risiken und Wahrheiten

Edwin Piperek

(Staatl. anerkannter Sozialarbeiter / Sozialpädagoge (LL.B.))

Michael Sauerwein

(Staatl. anerkannter Sozialarbeiter / Sozialpädagoge (B.A.))

Cannabis: Lifestyle oder Medikament?

Dr. med. Bernd Oliver Maier

Diskussions- und Fragerunde mit den Experten

Moderation:

Prof. Dr. med. Franz-Josef Prott

Praxisverbund Wiesbaden e. V.

Eintritt
frei

Beim Besuch der Veranstaltung erhalten Sie einen Stempel für das **Bonusprogramm Ihrer Krankenkasse**, sofern diese Vortragsveranstaltungen berücksichtigt.